

Viele Erfolge für die Basbecker Schützen

Christa Meyer zum Ehrenmitglied ernannt

HEM Moor. Vorsitzender Rainer Kupke begrüßte zur Hauptversammlung der Basbecker Schützen in der Festhalle neben zahlreichen Mitgliedern des Vereins auch den Bürgermeister der Stadt Hemmoor, Hans Wilhelm Saul, den Vorsitzenden des Geselligkeitsvereins Harmonie, Ronald Wenk, die Ehrenmitglieder Heinz Treuel und Günther Scharbatke und König Michael Planting, Alterskönigin Helga Unglaube sowie Alterskönig Walter Sahlke.

Mitgliederzahlen rückläufig

Der Vorsitzende ging in seinem Jahresbericht auf die für den Altkreisschützenverband durchgeführte Schießveranstaltung und das gut verlaufene Schützenfest ein. Er berichtete allerdings auch von rückläufigen Mitgliederzahlen und von dringend anstehenden Reparaturmaßnahmen an der Festhalle.

Die Schießwarte hielten Rückschau auf das abgelaufene Sportjahr und berichteten von guten Erfolgen bei Meisterschaften und Pokalschießen. Damenwartin Beate Lunden gratulierte besonders Helga Unglaube, die Kreiskönigin der Seniorinnen beim Kreiskönigsschießen in Cadenberge wurde.

Die beim Schützenkreis Neuhaus-Lamstedt besonders erfolgreichen Schützinnen und Schützen Birte Kupke, Bärbel Wenk, Horst Unglaube, Malte Schimmelpfennig, Torben und Paul-Hinrich Unglaube erhielten eine Aufstellplakette.

Schatzmeisterin Helga Unglaube erstattete der Versammlung einen ausführlichen Kassenbericht.



Ehrenmitglied Christa Meyer mit dem Vorsitzenden Rainer Kupke.

Durch erhebliche Ausgaben bei der Schießstandsanierung ist die Kassenlage zurzeit angespannt.

Einstimmige Wahlen

Bei den Wahlen herrschte Einigkeit, alle Amtsinhaber stellten sich zur Wiederwahl und wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt: Horst Unglaube (2. Vorsitzender), Edeltraud Kupke (Schriftführerin), Heinz Lunden (Fahnenobmann), Michael Planting (Hauptmann), Torben Unglaube (2. Schatzmeister) und Heinz Damis (2. Schießwart).

Höhepunkt des Abends war die feierliche Ehrung von Christa Meyer. Die Versammlung ernannte sie für ihr langjähriges Wirken für den Verein einstimmig zum Ehrenmitglied. Günther Scharbatke wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft die goldene Vereinsnadel überreicht.